

China subraya respaldo a Cuba contra bloqueo y sanciones de EE.UU.

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina

La Habana, 31 oct (RHC) La Cancillería china saludó hoy el apoyo mayoritario de la comunidad internacional a Cuba en contra del bloqueo de Estados Unidos y demandó la eliminación inmediata de esta política hostil.

«Una vez más la Asamblea General de la ONU adoptó una resolución relevante con una abrumadora mayoría de 187 votos, demostrando el firme apoyo al pueblo cubano en su lucha justa por salvaguardar la soberanía y oponerse a la injerencia externa y al bloqueo», dijo el portavoz Lin Jian en respuesta a una pregunta de Prensa Latina.

En opinión del vocero, esto muestra que las acciones unilaterales e intimidatorias de Estados Unidos, las cuales violan gravemente los propósitos y principios de la Carta de la ONU, es condenada de forma abrumadora por la comunidad internacional.

El portavoz denunció los profundos sufrimientos que estas medidas coercitivas causan al pueblo de la isla.

«Según datos de Cuba, el bloqueo de Estados Unidos en las últimas seis décadas ha costado a Cuba más de 160 mil millones de dólares, de los cuales más de cinco mil millones de dólares se perdieron entre marzo de 2023 y febrero de 2024, afectando casi todas las áreas de subsistencia, incluyendo alimentos, medicamentos y energía», declaró.

Lin reafirmó la oposición del gigante asiático a este cerco y a las sanciones de Washington.

«Desde 1992, durante 32 años consecutivos, China ha votado a favor de la resolución de Cuba, pidiendo el fin de este bloqueo impuesto por Estados Unidos en la Asamblea General de la ONU», agregó.

El portavoz subrayó que Beijing mantendrá firme su posición a favor de la equidad y justicia internacionales y continuará con el respaldo al pueblo cubano en su resistencia contra la injerencia externa, en defensa de su soberanía y dignidad nacional.

La Asamblea General de la ONU adoptó la víspera con 187 votos a favor, dos en contra y una abstención la trigésima segunda resolución que exige el cese del bloqueo de Estados Unidos contra la mayor de las Antillas.

El resultado confirma el aislamiento de la nación nortea en su política contra La Habana, calificada por la comunidad internacional como obsoleta y sin sentido.

El representante permanente de Beijing ante la ONU, Fu Cong, demandó el cese del bloqueo y la derogación de las sanciones unilaterales contra la isla y llamó a quitar a Cuba de la lista de los países supuestamente patrocinadores del terrorismo. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba